

# 分会新聞 はすぬま

2018年 6月号 はすぬま分会 分会長 菅原三郎

春の拡大運動 目標達成しました！！

## 春の拡大運動

目標 18人 実績 24人



今回の春の拡大運動も皆様のご協力のお陰で

目標人数を大幅に達成することができました。

拡大センターや、訪問行動などへの

ご協力ありがとうございました。

今回の拡大運動で年間拡大人数が39人となり、

目標の50名まで後一歩となりました。

引き続き皆様のご協力を

宜しくお願い致します。

## ～暑気払いのお知らせ～

《日時》 8月4日(土) 19時～

《場所》 蒲田駅西口 『番屋』

《会費》 1000円



参加希望のかたは分会長もしくは、各群長までお知らせ下さい。



5月1日(火) 第89回 中央メーデーが行われました。

今回、大田支部では木造のゲゲゲの鬼太郎ハウスのデコレーションと

ゲゲゲの鬼太郎の仮装を行い、

ゲゲゲの鬼太郎の「妖怪と人間の共存」というテーマに

現代社会の問題重ね訴えました。

メーデー出し物コンテストでは惜しくも7位という結果に終わりました。

忙しい中作業されたメーデー実行委員の清水さんお疲れさまでした。

また、暑い中行進された皆さんお疲れさまでした。



こなきじじいに扮した清水さん



5月7日(月) 毎年恒例の『原水爆禁止国民平和大行進』に

大田支部ひまわりの会として、はすめま分会の4名で参加しました。

当日はあいにく雨空でしたが、平和への思いと共に

大森平和の森公園から六郷橋までを行進しました。

参加された皆さん、お疲れさまでした。

二十四節気6月21日は《夏至》ですが、既に日本は先月から夏を思わせるほどの気温です。

ちなみに1968年(50年前)最低気温は18°C、最高気温は30.5°C(曇り)、

月の平均気温は22.5°C、真夏日1日でした。

一方去年、2017年を調べてみると、最低気温19.8°C、最高気温34.4°C(大雨)、

月の平均気温は25.5°C、真夏日は3日です。

「昔は本門寺のお会式はオーバーを着ていったよ」と諸先輩達は言っております。

調べてみました。(気象庁140年間)10月12日に雪が降ったというのは、東京に関してはありませんでしたね。

平均気温も60年前は8°C~15°Cくらいで現在よりは少し寒いくらいでしたかね。

季節感がない時代になり今年の夏は早く来てしまっている分10月の気温は140年前の

最低気温8.9°Cくらいになってしまうのですかね...

支部常任(はすめま分会出向) 児玉輝男